

## Telefónica vende filial en Perú a la argentina Integra Tec por poco más de US\$ 1 millón

La española Telefónica dio este domingo un paso más en su proceso de desinversión de su filial latinoamericana, Hispam: acordó la venta de su unidad en Perú, que hace unos meses entró en reorganización financiera, a



la argentina Integra Tec International. Según se conoció, la operación fue por US\$ 1,02 millones.

Telefónica del Perú, que pertenecía en un 99,3% a la firma española, dijo que entró en problemas a raíz de disputas fiscales y decisiones administrativas que la pusieron “en desventaja competitiva”, a pesar de ser la mayor empresa de telecomunicaciones del país andino.

La firma había comprado el antiguo monopolio estatal en 1994 por US\$ 2.000 millones.